

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis persembahkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, dengan seijin-Nya penulis telah selesai membuat skripsi ini. Adapun skripsi ini berjudul **“PERTANGGUNGJAWABAN PIDANA BAGI PELAKU PELANGGARAN LALU LINTAS DI JALAN RAYA YANG MENGAKIBATKAN KEMATIAN”**. Adapun tujuan dari pembuatan skripsi ini adalah guna memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum pada Universitas Medan Area.

Penulis menyadari sepenuhnya dalam menyelesaikan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan juga dalam penyelesaiannya banyak mendapat bantuan dari pihak-pihak yang sangat membantu sejak pembuatan kerangka tulisan sampai selesainya skripsi ini. Dengan kerendahan hati penulis tetap mengaharapkan dan menerima kritikan dan saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan skripsi ini agar dapat sejajar dalam dunia pendidikan ilmiah.

Untuk itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu baik moril maupun material dalam penyelesaian skripsi ini terutama kepada :

- 1) Bapak Prof. H. Syamsul Arifin, SH, MH, selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Medan Area
- 2) Ibu Darma Sembiring, SH, MH, selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Hj. Jamillah, SH, MH selaku Dosen Pembimbing II penulis, karena atas petunjuk

dan bimbingan beliau lah penulisan skripsi ini dapat penulis selesaikan sebagaimana adanya

- 3) Ibu Wessy Trisna, SH MH, selaku Ketua Bidang Hukum Kepidanaan Fakultas Hukum Universitas Medan Area
- 4) Bapak dan Ibu Dosen dan sekaligus staf administrasi di Fakultas Hukum Universitas Medan Area
- 5) Dengan rasa hormat yang tulus dan ucapan terima kasih yang tiada terhingga kepada kedua orang tuaku yang tercinta yang telah berkorban dan memberikan dorongan moril dan spritual yang sangat membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini

Kiranya Tuhan selalu melimpahkan rahmat-Nya bagi kita semua, akhirnya hanya kepada Tuhan juatah penulis memohon bimbingan hidayah serta kekuatan iman agar kita senantiasa di bawah lindungan-Nya dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kepentingan lembaga pihak yang terkait dalam akademik Fakultas Hukum Universitas Medan Area

Medan, September 2012

Penulis,



Aswin Sapta Rio Sebayang
NPM : 08.840.0107



DAFTAR ISI

Halaman

ABSTRAK

KATA PENGANTAR i

DAFTAR ISI iii

BAB I PENDAHULUAN 1

A. Pengertian dan Penegasan Judul 7

B. Alasan Pemilihan Judul 8

C. Permasalahan 9

D. Hipotesa 10

E. Tujuan Penulisan 11

F. Metode Pengumpulan Data 11

G. Sistematika Penulisan 12

BAB II TINJAUAN UMUM TENTANG PELANGGARAN

LALU LINTAS DI JALAN RAYA 14

A. Pengertian Tentang Lalu Lintas Di Jalan Raya 14

B. Jenis-Jenis Pelanggaran Lalu Lintas 17

C. Faktor-Faktor Penyebab Terjadinya Pelanggaran Lalu
Lintas 20

D. Bentuk-Bentuk Pengaturan Tentang Lalu Lintas 22

BAB III AKIBAT HUKUM YANG TIMBUL DARI PELANGGARAN LALU LINTAS	23
A. Pelanggaran Lalu Lintas Dalam Perspektif Hukum Pidana	23
B. Pelanggaran Lalu Lintas Sebagai Penyebab Kecelakaan	32
C. Pelanggaran Lalu Lintas Dapat Mengakibatkan Kematian Pasal 359 KUHPidana	34
BAB IV PERTANGGUNGJAWABAN PIDANA BAGI PELAKU PELANGGARAN LALU LINTAS YANG MENGAKIBATKAN KEMATIAN	54
A. Kewenangan Dalam Seng eta Pelanggaran Lalu Lintas	54
B. Hambatan Dalam Proses Penyidikan	63
C. Ancaman Hukuman Terhadap Tindak Pidana Pelanggaran Lalu Lintas Yang Mengakibatkan Kematian	66
D. Upaya-Upaya Penanggulangan Dalam Pelanggaran Lalu Lintas	67
E. Kasus dan Tanggapan Kasus	72
BAB V KESIMPULAN DAN SARAN	75
A. Kesimpulan	75
B. Saran	77
DAFTAR PUSTAKA	79